



Ibagué, 19 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2531

Alcaldía inauguró el Pre Mundial de Polo Acuático en el Parque Deportivo

Durante la ceremonia desfilaron los 250 deportistas de los ocho países, que buscarán su clasificación al Mundial que se disputará en Singapur 2025.

Un nuevo evento internacional ya se desarrolla en las instalaciones del Parque Deportivo, esta vez el Pre Mundial de Polo Acuático que reúne a los mejores del continente, y que se podrá apreciar en tanto en la rama femenina como en la masculina.

El certamen cuenta con la organización de Panam Aquatics y la Federación Colombiana de Natación, que encontraron en la Alcaldía de Ibagué y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, unos aliados clave para cumplir las expectativas.

Durante la ceremonia desfilaron deportistas que junto a sus selecciones han estado en varios Juegos Olímpicos de la disciplina como los de Estados Unidos y Canadá, equipos que engalanan este espectáculo.

"Lo primero que hice cuando llegue fue asistir a la piscina; la verdad es una maravilla, todo el mundo está feliz, hablan de forma positiva de la sede que hoy nos abre las puertas", dijo Maureen Croos, presidente de Panam Aquatics.

Este miércoles debutará la Selección Colombia Femenina enfrentando a México, juego programado para las 12:00 del día; de igual forma, el equipo masculino medirá fuerzas ante Panamá a las 8:00 de la noche, con ingreso gratuito a las graderías.











